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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.本市の体育施設整

備および施設利

用・運用について 

(1)本市の体育施設は十分で充実していると

考えているのか 

(2)老朽化している施設の改修計画と年度

別、施設名と内容は 

(3)蒲生運動公園グラウンドのトイレ整備は

計画に挙がっているのか。また、その実施

時期は 

(4)蒲生体育館の大規模修繕計画は 

(5)体育施設の運用への理解や利用を進める

ため、（仮称）体育施設年間利用計画会議

を開催してはどうか 

担当部長 
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